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• Paura nella notte a Ospedalicchio. Coinvolte almeno sei persone. Una denuncia e due perquisizioni 

Regolamento di conti in piazza, parte un colpo di pistola 
BASTIA UMBRA - Una domenica notte vendetta personale per futili motivi, che sparo ha messo in allarme degli abitanti 
di "paura" per gli abitanti di Ospedalic Paura è culminata con uno sparo, un colpo d'av di Ospedalièchio, i quali banno immedia
chio, frazione a pochi chilometri da Ba Notte di fuoco vertimento diretto ad altri due uomini, tamente i carabinieri. Militari che, inter
stia Umbra nella cui piazza centrale, inti nel cuore di sempre albanesi, che in quel momento si venuti sul posto, banno recuperato il pro
tolata a Bruno Buozzi, è risuonato anche Ospedalicchio trovavano presso il bar della piazza di iettile el'ogiva, per poi risalire alle perso
un colpo di pistola: il pronto intervento per una guerra Ospedalicchio. ngiovane denunciato, se ne che avrebbero partecipato alla vicen
dei militari del nucleo radiomobile di As tra bande condo quanto accertato, non avrebbe pe da, soggetti i cui interrogatori si sono sus
sisi ha permesso il ritrovamento di alcune di albanesi rò agito dà solo: le indagini, su cui è stato seguiti sino all'alba di ieri: tra questi, ap
importanti prove, tra cui il proiettile (con informato anche il sostituto procuratore punto il giovane albanese, che è stato de
ficcatosi nella portiera di un'automobile, della repubblica di Perugia, Sergio Sotta nunciato con accuse molto gravi. Le inda
ma senza colpire nessuno). Le indagini, ni, hanno accertato che i responsabili del gini, comunque, non si fermano qui: re
protrattesi per tutta la notte e la giornata residente ad Ospedalicchio e in regola te da persone ritenute collegate alla vicen raid punitivo sarebbero stati almeno in stano infatti da scoprire le altre persone 
di ieri, hanno già permesso la denuncia con il permesso di soggiorno, e la perqui- da. Secondo le prime informazioni, si trat tre,quattro: tutti i soggetti coinvolti si s0 coinvolte. 
di un giovane, di nazionalità albanese, sizione di due case, aBastia Umbra, abita- terebbe di un regoIamento di conti, una no immediatamente dati alla fuga, ma lo Flavia Pagliochini 

Il sondaggio Cambia a sorpresa la classifica. In ascesa anche Ansideri 

L' ·mettela freccia
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Intanto l'Aristei bacchetta ilPd· '1mbarca gente di destra"
 
BASTIA UMBRA -Aggiornamen
ti su "Vota il tuo sindaco", con la 
seconda classifica. Completamen
te ribaltata quella che poco meno 
di una settimana fa vedeva in testa 
Fabio Di Carlo. Questa volta a 
piaz1arsi al primo posto delle pre
ferenze è Maria Rita Ascani, espo
nente socialista, seguita dalI'attua· 
le candidato sindaco del centrode
stra, vale a dire Pdl, Udc e l'ri, 
Stefano Ansideri. 
Un dato che fa riflettere, specie se 
se mette a confronto co.nl'ultimo 
classificato- in ordine di preferen
.ze: Rosella Aristei, leader e candi
dato sindaco delle Liste Civiche, 
al momento unica alternativa uffi
ciale del volto di centrodestra. Do
po Ansideri si pongono tra le pre
ferenze dei bastioli Fabio Di Car
lo, Amedeo Susta, Paolo Bacchi, il 
primo cittadino in carica, France
sco Lombardi, il consigliere comu

nale delPdl Massimo Mantovani 
e Silvia Marini, pari merito con 
l'Aristei. Ma tutto è ancora in di
scussione, tra le preferenze degli 
elettori così come tra quelle di co
loro che intendono partecipare al 
sondàggio organizzato dal Corrie
re dell'Umbria. Ecco quindi le re
gole che interessano i lettori pros
simi aesprimere la propria simpa
tia. Partecipare è facile. Basta rita
gliare, compilare e spedire in bu
sta rigorosamente affrancata il ta
gliando che trovate proprio qui 
sotto. Con due raccomandazioni: 
non sono valide le fotocopie e in 
ogni busta possono essere messi 
più tagliandi. Sì, anche di candida
ti diversi. C'è anche la possibilità 
di consegnare i tagliandi diretta
mente alla sede centrale del Cor
riere dell'Umbria, a Perugia. 
Nel frattempo nelle stanze del Par
tito democratico tutto tace. Parti-

Così aBastia Umbra
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colarmente degno di nota il silen "Capocchia si presenta come un 
zio del coordinatore piddino, Ro puro di sinistra, dimenticando 

destra pura, come l'assessore all' 
urbanistica Gianluca Falcinelli o 

. il portavoce piddino, Graziano 
Lombardi". 
Dal canto suo, quest'uhimo fa sa· 
pere di "non voler alimentare ste
rili polemiche", ma piuttosto di 
volersi concentrare sulla diffusio
ne delle "belle notizie riguardanti 
le iniziative costruttive a opera 
del partito". E, proprio a questo 
proposito, il Pd ricorda l'iniziati
va promossa in merito ai recenti 
tagli finanziari posti al sistema sco
lastico. "La manovra si è svolta 

-senza la dovutapartecipaziQne" 
commentano i piddini "imponen
do uno stato di fatto: si wole "far. 
cassa" ai danni dell'istruzione 
pubblica, usando come specchiet
to per le allodole alcune parole 
chiave, come "voto" e "grembiu

berto Capocchia, sulle ultime di che nel Pd sono stati ingaggiati, e le".
 
chiarazioni del candidato Aristei: senza alcuna remora, soggetti di Alberta Gattucci
 

Lombardi 
attacca 

Fratellini 
sulla tassa 
disco.po 

BASTIA UMBRA {a.g.} - Dopo le 
polemiche sollevate dal coordinato
re comunale del Pdl, Francesco Fra
tellini, sull'Iscop, la tassa di scoJXl, 
il sindaco Francesco Lombardi ri
badisce le ragioni della scelta. "Per
ché invece di inveire Fratellini non 
si pone il problema di essere una 
forza responsabile? Con quale cre
dibilità queste compagini si presen
tano come "alternative" all'attuale 
governo della città? Conoscono se
lo la logica del pregiudizio, della 
faziosità edegli atteggiamenti prete
stuosi"; così il primo cittadino com
menta l'intervento del coordinatore 
del Pdl, aggiungendo la progettua1i
tà che giustificherebbe l'attivazio
ne della tassa di scopo: "L'Iscop 
rappresenta un'opportunità che il 
Comune ha colto per realizzare al
cune infrastrutture, comprese quel
le scolastiche. La tassa di scopo 
non gI'!lverà sull'abitazione princi
pale e su quelle in uso a parenti in 
linea retta di primo grado; inoltre 

. la misura dell'aliquota è dello 0,5 
per mille. Si tratta di un contributo 
di grande valore civico, che permet
terà alle casse comunali di rispar
miare una cifra considerevole, che 
andrebbe altrimenti a incidere sul 
bilancio, facend9 comprimere le ri
sorse destinate ai tanti servizi im
portanti. La somma da pagare si 
concretizza nella maggioranza dei 
casi in modici importi. Riteniamo 
che questa cifra sia un atto di corre
sponsabilità e trasparenza, con un 
obiettivo preciso: realizzare infra
strutture utilizzate da tutti, come lo . 
sono, appunto, le scuole o il teatro 
di Sant'Angelo. Bastia Umbra ap
prezza la qualità, gli obiettivi legati 
a questi interventi e saprà giudica
re al momento op~rtuno".Imbufalito Il sindaco Ricci all'attacco 

Sul teatro Lyrick il sindaco bacchetta l'opposizione 

"La Mongolfiera tocca ilfondo"
 
ASSISI - Ridimensionare il teatro Lyri
ck? Per l'amministrazione comunale 
non c'è neanche da par1ame. Secca repli
ca del sindaco Claudio Ricci alla Mon
golfiera, che proponeva di tagliare fondi 
al teatro. 
"La Mongolfiera 'tocca il fondo' - è il 
commento del primo cittadino, che ag
giunge che il gruppo "critica tutto" 
volendo negare anche l'evidenza. Infatti 
il teatro Lyrick è diventato uno dei prin
cipali punti di riferimento dello spetta
colo italiano, con pubblico che arriva, 
per il 20 per cento, anche da fuori Regio
ne". Ricci aggiunge che, alla proposta 

del movimento politico - culturale, "ri
sponde il pubblico, con molti tutto esau
rito, ricordando che il costo per il Comu
ne è molto, molto inferiore, alla gestione 
degli altri teatri umbri" e che l'offerta 
complessiva per i prossimi sei mesi nei 
teatri Lyrick, Metastasio e Piccolo Tea
tro degli Instabili è di 100 serate. 
11 Comune prende anche le difese del 
Consorzio AssisiSi, "oggetto di critiche, 
sempre da parte della Mongolfiera"; se
condo l'amministrazione, il consorzio 
sta "svolgendo un buon lavoro nella ge
stione e valorizzazione dc:i poli museali 
e nel sostegno ad eventi e iniziative per 

valorizzare le attività.turistiche e com-

merciali·".
 
Proprio sulla questione turismo, il Co

mune wole sottolineare il lavoro di re

stauro dei beni culturali e realizzazione
 
delle infrastrutture necessarie, aggiun

gendoci la promozione televisiva di Assi

si Channele di eventi; e ora, con il
 
Consorzio AssisiSi, "l'attivazione di un
 
Tour Operator per commercializzare me

glio il prodotto turistico e attrarre con

gressi e incontri".
 
Insomma, le polemiche non mancano
 
di certo ad Assisi.
 

Valentina Antonelli 

Mentre arbitrano
 
vengono derubati
 

BASTIA UMBRA· Ancora un furto all'interno del Palagiontella, nel 
corso dell'ultima partita di volley femminile che ha visto la Passeri 
confrontarsi con la squadra di Narni: vittime, due arbitri, un uomo e 
una donna. Secondo una prima ricostruzione, i malviventi si Sono 
introdotti rompendo il vetro della porta di sicurezza e attraverso il foro 
hanno fatto pressione sul maniglione antipavico, per poi rubare dena
ro, carte di credito, cellulari, una collana ed un bracciale: i due, per 
tornare a Roma, sono stati assistiti dalla società sportiva Passeri. Edal 
sito www.bastia.it. Francesco Fratellini, coordinatore di Forza Italia, 
sottolinea come il comune, nonostante i molteplici usi del Palagiontella, 
"non ha messo a disposizione un custode, ma provvede attraverso una 
cooperativa di servizi alle pulizie interne, ma non a quelle esterne. 
Oltre alla presenza di un'ambulanza, "sarebbe bene - scrive ancora 
Fratellini - che qualcuno provveda ad istituire un maggiore controllo 
delle forze dell'ordine o dei vigili urbani nella zona per evitare altri 
spiacevoli fatti". 

D Giappone 
adesso , ., ..

epIU VIcmo 
ASSISI - Il sindaco Ricci, insieme 
al direttore del museo di san Pie
tro Zoccheddu, su iniziativa del· 
l'associazione Nausica, ha ricew
to presso la residenza municipale 
il presidente Unesco del Giappo
ne, presente in Assisi assieme al 
provveditore agli studi di Kajasan, 
patrimonio mondiale Unesco e 
centro buddista più importante 
del mondo con 117 templi che ri
salgono a 2000 anni fa. Nel corso 
della visita la delegazione ha 
espresso la volontà di stipulare 
con Assisi un gemellaggio o un 
patto di amicizia. 
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